

## **Reunión de mujeres universitarias en Japón**

Durante ocho días de trabajo, las mujeres universitarias más destacadas del mundo, discutieron sobre temas como la violencia, relaciones humanas, educación superior, medio ambiente, pobreza e infancia en el marco de la XXV Conferencia Trienal de la Federación Internacional de Mujeres Universitarias.

Reunidas en Yokohama, Japón, el pasado mes de agosto, la conferencia que congregó a las universitarias del mundo tuvo como tema “El futuro de la mujer, futuro del mundo: educación para la sobrevivencia y el progreso”. Ahí se planteó que uno de los mayores problemas que enfrenta la mujer en el mundo es el de la discriminación, por lo que a través de este tipo de conferencias se pueden sugerir acciones no sólo desde el punto de vista jurídico sino también educativo. Concluyeron en la necesidad de crear un nuevo tipo de cultura, que respete a todos los seres humanos.

La Federación Internacional de Mujeres Universitarias fue creada en 1920 con propósitos pacifistas; actualmente agrupa a 61 países, nueve de ellos latinoamericanos.